























“Komodifikasi Kebudayaan Tionghoa pada Komunitas Pecinan Desa Karangturi dalam Menunjang Sektor Pariwisata di Kabupaten Rembang. Skripsi ini membahas tentang masyarakat Tionghoa di Desa Karangturi, yang lebih meniti beratkan pada kemasan wisata di pemukiman pecinan Karangturi, dan factor pendorong penghambat komodifikasi kebudayaan di Desa Karangturi Lasem.

3. Skripsi Sholeh Sa'dullah (2015) fakultas Agama Islam universitas Whis Hasyim Semarang, yang berjudul “Penerapan Ilmu Tasawuf pada Santri di Pondok Pesantren (Stusi Analisis Implementasi Pendidikan Akhlak Santri di Pondok Pesantren Al- Ishlah Soditan Lasem Rembang. Skripsi ini membahas tentang penerapan ilmu tasawuf untuk santri Pondok Pesantren Al-Ishlah Lasem Rembang, yang meniti beratkan pada ajaran tasawuf dalam kehidupan sehari-hari dan pengajaran pendidikan akhlak karimah kepada para santri Pondok Pesantren Al- Ishlah Soditan Lasem.
4. Skripsi Supriyanto (2015) universitas Muhammadiyah Surakarta fakultas Agama Islam dengan judul “Peran Pemimpin Pondok Pesantren Al-Hidayat dalam Menanamkan Etika Keislaman Santri (Studi kasus di Pondok Pesantren Al-Hidayat Kecamatan Lasem Kabupaten Rembang tahun 2011/2015). Skripsi ini membahas tentang peran pemimpin pondok pesantren Al-Hidayat dalam pengajaran etika keislaman kepada santri. Penelitian skripsi ini lebih mengfokuskan peran pemimpin pondok Al-Hidayat dalam pengajaran mengenai pendidikan ataupun tentang etika-etika yang berhubungan dengan ajaran keislaman.















Untuk memberikan gambaran yang jelas dalam penulisan skripsi ini, penulis membagi menjadi lima bab, dimana antara bab satu dengan bab yang lainnya saling berkaitan, sehingga penulisan skripsi ini merupakan satu kesatuan yang tidak dapat dipisahkan. Dibawah ini diuraikan tentang sistematika pembahasan dalam skripsi ini.

Bab I: Pendahuluan. Pada bab pendahuluan ini akan diawali dengan latar belakang masalah yang kemudian dilanjutkan dengan ruang lingkup dan permasalahan, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, pendekatan dan kerangka teori, penelitian terdahulu, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab II: Penulis membahas tentang letak geografis kota Lasem, munculnya tionghoa di Lasem, dan karakteristik fisik dan non fisik kawasan pecinan karangturi Lasem-Rembang-Jawa Tengah serta pranata sosial kawasan Pecinan.

Bab III: Membahas tentang pengertian pondok pesantren, tujuan dan karakteristik pondok pesantren, latar belakang berdirinya pondok Pesantren Kauman, dan lima elemen Pondok Pesantren Kauman kawasan Pecinan Lasem-Rembang-Jawa Tengah.

Bab IV: Penulis membahas tentang hubungan antara orang Jawa Islam dan Cina, kawasan pecinan sebelum hadirnya pondok pesantren Kauaman, perubahan kawasan Pecinan dengan hadirnya pondok pesantren Kauman dari segi prilaku dan bangunannya, dan konsep Rohmatan Lil ‘Alamin Abah Zaim di kawasan Pecinan.

